

Alianza entre la Intendencia de Salto, Asac y Fucvam para llevar el carnaval a los corazones de los barrios salteños

Salto



Publicada el: 09/01/25	Visitas: 159
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 62	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/alianza-entre-la-intendencia-de-salto-asac-y-fucvam-para-llevar-el-carnaval-a-los-corazones-de-los-barrios-saltenos_14018.php

**ALIANZA ENTRE LA
INTENDENCIA DE SALTO,
ASAC Y FUCVAM PARA
LLEVAR EL CARNAVAL A
LOS CORAZONES DE LOS
BARRIOS SALTEÑOS**

Salto

Alianza entre la Intendencia de Salto, Asac y Fucvam para llevar el carnaval a los corazones de los barrios salteños

Colaboración entre la Intendencia de Salto, ASAC y FUCVAM para llevar la magia del carnaval a los vecinos de los barrios salteños

Acuerdo para Potenciar el Carnaval en Salto

Se ha firmado un acuerdo entre la Asociación Salteña de Actores de Carnaval (ASAC), la Federación Uruguaya de Cooperativas de Vivienda por Ayuda Mutua (FUCVAM) y la Intendencia de Salto, con la finalidad de llevar a cabo, por tercer año consecutivo, tablados de carnaval en diversos barrios del departamento.

Se Renueva Compromiso

Fanny Campanela, miembro de la Dirección Nacional de FUCVAM, subrayó la importancia de este nuevo convenio. "El primero fue suscrito entre FUCVAM y ASAC, y desde el año pasado se unió la Intendencia de Salto. Ahora renovamos este compromiso para seguir llevando los tablados a los barrios, porque como Federación entendemos que la cultura popular no puede ser dejada de lado", expresó. Rosa García, presidenta de la Mesa Departamental de FUCVAM, también hizo hincapié en que esta iniciativa refuerza los pilares fundamentales de la Federación: "Este año volvemos a apostar a nuestros dos pilares, la cultura y las cooperativas".

Carnaval a los Barrios

Marcelo Suárez, en representación de ASAC, manifestó su entusiasmo: "Ojalá este sea el tercer año de muchos más, para continuar llevando la cultura del carnaval a los barrios, incluyendo espectáculos de murgas, samba y candombe".

Fortalecer la Cultura Local

El intendente interino de Salto, Gustavo Chiriff, resaltó que es la segunda ocasión en que la Intendencia apoya esta propuesta. "Nuestro objetivo es fortalecer el carnaval, especialmente a las murgas que necesitan respaldo, y acercar a los actores del carnaval a los barrios. Este año hay solo una murga en Salto, que en sus mejores tiempos superó las diez. Esto nos obliga a trabajar para que el año próximo surjan más expresiones de este tipo. Además, esta actividad beneficia a las cooperativas, que tienen la oportunidad de instalar sus cantinas para recaudar fondos", añadió.

Avance en la Organización del Carnaval

La planificación para el próximo Carnaval avanza, y ya se han definido las ubicaciones donde se llevarán a cabo los desfiles y las actividades programadas dentro de la propuesta 2025. Cabe destacar que el martes se

cerró el período de inscripciones para participar en la elección de la Figura de Carnaval, con una notable cantidad de postulantes que desean convertirse en la soberana de la fiesta de Momo de este año. Igualmente, se ha cerrado el plazo de inscripción para organizaciones sociales, cooperativas, clubes e instituciones que quieren ofrecer servicio de cantina en los eventos que se realizarán en el marco del calendario 2025. El Carnaval este año estará presente en el centro, en la costa, en los centros termales, en los barrios y en el interior del departamento.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

ALIANZA ENTRE LA INTENDENCIA DE SALTO, ASAC Y FUCVAM PARA LLEVAR EL CARNAVAL A LOS CORAZONES DE LOS BARRIOS SALTEÑOS

Alianza entre la intendencia de salto asac y fucvam para llevar el carnaval a los corazones de los barrios salteños.

Tags

carnaval, llevando, fortalecer, pilares, cultura, barrios, intendencia, compromiso, departamento, cooperativas, actores, tablados

Noticias relacionadas

4.2 * *La Agremiación de Agrupaciones de Carnaval se prepara para llevar a cabo su Segundo Encuentro Nacional*

3.8 * *«La apertura del Carnaval de Artigas atrajo a un numeroso público salteño»*

3.8 * *Inacoop lanza nueva actividad en Salto y resalta el respaldo a las cooperativas de la región*

4.4 * *Fucvam cuestiona las afirmaciones de Topolansky en torno a los*

detenidos desaparecidos

4.6 * *La Imm instala contenedores en cooperativas y complejos de viviendas con el fin de prevenir el hurgado y mejorar la seguridad*

4.5 * *Se confirma la actividad oficial: "El carnaval siempre estuvo presente, solo se ajusta el formato*

4.1 * *Laura Raffo se une a Alianza País y revela su estrategia para marcar diferencias con el Frente Amplio*

3.6 * *Exposición de Sergio Fernández Santana en la Alianza Francesa: Una inmersión en su arte*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

4.6 * *Se abrió en Montevideo una fascinante exposición que rinde homenaje al tradicional entierro del carnaval de Guichón*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo